

第四回 和歌山支部総会のご報告

皆様こんにちは。もうすっかりさわやかな新緑の候となりました。さて先月4月6日（土）ホテルグランヴィア和歌山で第四回北九州市立大学同窓会 和歌山支部総会が開かれましたことをご報告致します。暴風雨警報が発令されている中、本部より奥村幹事長と関西支部より大道支部長、石田幹事のご臨席を賜り、つつがなく総会と懇親会が行われました。

おかげさまで式次は順調に運びました。校歌に始まり逍遙歌を謳いしばし学生時代に戻ったメンバーの方々です。

具体的には今秋大学訪問ツアーを実現させることと、関西支部の（しゃくなげ会）と合同で1日リクレーションを考えています。皆様方がふるって参加されますようにお願いいたします。なお総会・懇親会の模様は「北友会会報：108号＝支部総会」に掲載予定です。



写真説明：前列左より仲河副支部長、石田関西支部幹事、大道関西支部・支部長、奥村本部幹事長、筆者、後列左より高井会計、有松支部長、鈴木副支部長、平野幹事、津田幹事 以上の皆様方です。 グランヴィア6階チャペル前にて

注：前にも書いたことがあります、和歌山支部幹事会は偶数月の第二土曜日に汀丁交差点近くの“ロイヤルホスト”で午前11時～から開いております。支部会員の方がいつでも気楽に来て頂けますと有難いです。ドリンクバーは各自割り勘です。

第二回目の支部役員を紹介させてもらいます。

副支部長： 仲河 志朗氏・・・

経歴：平成21年8月より現職

卒年：昭和41年 商学部卒

ゼミ：藤田先生

クラブ：文学部

趣味：陶芸（貴志川町の生涯学習講座以来8年間続けています プロ級の腕前）

余談：板張りの廊下を下駄ばきで闊歩したり、下宿の引っ越しにリヤカー使ったり、電車賃を惜しんで歩いて魚町の喫茶店でレイ・アームストロングやハイフェッツのバイオリンを聞く等、青春時代を謳歌された方です。今でも万年青年の面影を、持ち合わせていらっしゃいます。

